

Confieren a destacadas mujeres cubanas Distinción 23 de Agosto



La Habana, 18 ago (RHC) La distinción 23 de Agosto se entregó la víspera en La Habana a féminas con más de 20 años dedicados a la Federación de Mujeres Cubanas (FMC).

El acto presidido por el Segundo Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC), José Ramón Machado Ventura, confirió el galardón a 22 compañeras que por su labor contribuyen a enaltecer el papel de la mujer en Cuba y en otras partes del mundo.

Teresa Amarelle Boué, miembro del Buró Político del PCC y secretaria general de la FMC, y la General de Brigada Delsa Esther Puebla (Teté), Heroína de la República de Cuba, asistieron también a la ceremonia en la que se rindió tributo a la eterna presidenta de la organización, Vilma Espín.

Según la laureada Magda Resik Aguirre, directora de Comunicación de la Oficina del Historiador de La Habana, esta es una condecoración que evoca la obra inmensa de las cubanas para alcanzar la independencia de la nación, y su contribución después de 1959.

Destacó que hoy, como mujeres emancipadas, pueden emprender tareas que antes eran asociadas a los hombres, a diferencia de muchas en el mundo que todavía intentan conquistar sus derechos.

La sociedad toda está condicionada por la presencia de la mujer, y el hecho de que participemos en la construcción de nuestro socialismo hace que tengamos un papel protagónico, sentenció. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/169332-confieren-a-destacadas-mujeres-cubanas-distincion-23-de-agosto>



Radio Habana Cuba